
Markus Schroth
Beitrag von „Casual“ vom 26. Mai 2010, 15:45

Er hat vor dem Wechsel in Blickpunkt Sport ein Interview gegeben, in dem er gesagt hat, daß
der Wechsel zu den Löwen für ih eine Herzensangelegenheit ist und er dort nach seiner aktiven
Zeit als Spieler weiterbeschäftigt werden würde.
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